

Infosheet aus dem Salzburger EU-Verbindungsbüro Brüssel

Europa-Staatspreis zeichnet zivilgesellschaftliches Engagement aus

Mit dem Europa-Staatspreis werden heuer zum zweiten Mal Projekte engagierter Bürgerinnen und Bürger in drei Kategorien gewürdigt:

- Zivilgesellschaft,
- Europaberichterstattung und
- Jugend.

In der Kategorie „*Zivilgesellschaft*“ werden Initiativen auf lokaler, regionaler oder europäischer Ebene ausgezeichnet. Bewertet wird, ob diese Projekte zur Verwirklichung der gemeinsamen Ziele der europäischen Integration und zur Förderung des Europabewusstseins beigetragen haben.

In der Kategorie „*Europaberichterstattung*“ werden Journalistinnen und Journalisten für Informationsbeiträge ausgezeichnet, die zu einem besseren Verständnis für komplexe europapolitische Entwicklungen beigetragen haben.

Die Kategorie „*Jugend*“ widmet sich insbesondere Projekten von Schülerinnen und Schülern und von jungen Menschen, mit denen eine Auseinandersetzung zu europapolitischen Fragen bzw. zur europapolitischen Bildung gefördert wird. Dazu zählen auch Initiativen, die die Jugendmobilität fördern und sichtbar machen, welche Möglichkeiten Europa jungen Menschen bietet.

Insgesamt ist der Europa-Staatspreis mit 10.500 EUR dotiert (je Kategorie 3.500 EUR).

Die Einreichfrist läuft bis **15. Juni 2015**.

Weiterführende Informationen:

<http://www.bmeia.gv.at/europa-aussenpolitik/europapolitik/europa-staatspreis/>